



Terre d'Utopie, le Laboratoire du territoire de la Vallée de la Vézère présente Les Pheillus par la Cie Le Phun : représentations gratuites samedi 21 et dimanche 22 mai à 15h et 17h au parc de la Vergne à Terrasson, sur inscriptions. Durée 50 minutes environ, parcours ombragé, spectacle déambulatoire dans le parc.

Depuis deux mois, ces personnages fixes n'arrêtent pas de bouger à Terrasson. Ces migrateurs végétaux se sont accordés une pause le long des rives de la Vézère, se multipliant dans la ville à la découverte et à la rencontre des humains. Le Professeur Corbière (expert scientifique international des Pheillus), accompagné de ses deux acolytes, invitent tous ceux qui le souhaitent à cette balade théâtrale extraordinaire, afin de découvrir, observer et comprendre ces curieux personnages qui se sont intégrés petit à petit dans le quotidien des Terrassonnais et aussi des personnes de passage. Connaîtrons-nous le mystère de ces paisibles migrateurs ? Ultime rassemblement les 21 et 22 mai, avant le grand départ des Pheillus qui poursuivront leur chemin aux grés des flots de la Garonne, vers une nouvelle escale, rive droite de Bordeaux, en octobre 2022...

- Représentations gratuites les 21 et 22 mai à 15h et 17h au parc de la Vergne à Terrasson. Nombre de places limitées. Pensez à réserver au 05 53 50 13 80 ou sur contact@labovalleevezere.fr

- [Laboratoire du Territoire de la Vézère : programmation](#)

- Articles précédents sur Ewanews à propos des Pheillus :

[Les Pheillus et le professeur Corbière les 21 et 22 mai](#)

[Terrasson : d'intriguants visiteurs...](#)

- Prochain spectacle : Un [parcours musical](#) sera proposé dans les Jardins de L'Imaginaire le samedi 4 juin 2022 à 16h, suivi du concert Windstock 2022, dans le cadre de Rendez-vous aux Jardins. Il faudra retirer un billet gratuit à la billetterie (Place de Genouillac) afin de pouvoir accéder aux Jardins de l'Imaginaire. A 18h30, sur la place du Conventionnel Bouquier, pour Windstock 2022, un spectacle musical est proposé autour des années 70 et 80, chanté et joué par les musiciens du CRDD (Conservatoire à Rayonnement Départemental de la Dordogne).